

# WARTA

## Polsek Kalibunder Monitoring Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrembangdes) THN 2024 di Desa Balekabang Meningkatkan Keterlibatan Masyarakat dalam Pembangunan

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 14:27



*Polsek Kalibunder Monitoring Kegiatan Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrembangdes) THN 2024 di Desa Balekabang Meningkatkan Keterlibatan Masyarakat dalam Pembangunan*

Kalibunder - Desa Balekabang, Sukabumi - Pada hari Senin, tanggal 30 Oktober 2023, Kantor Desa Balekambang menjadi saksi dari sebuah pertemuan penting yang diselenggarakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, AIPDA Deni

Hermawan, dan Forkopincam Kecamatan Kalibunder. Pertemuan yang dikenal sebagai Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrembangdes) tersebut dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran strategis dalam pembangunan desa.

Acara yang dimulai pukul 08.30 WIB ini menjadi wadah untuk mempertemukan berbagai elemen masyarakat, termasuk Bapak Camat yang diwakili oleh Sekretaris Kecamatan Kalibunder, Kepala Desa Balekambang, Bhabinsa Desa Balekambang, BPD Desa Balekambang, Puskesmas Kecamatan Kalibunder, serta seluruh warga RW dan RT Desa Balekambang. Tak ketinggalan, hadir pula tokoh masyarakat dan tokoh pemuda yang turut memberikan kontribusi berharga dalam pembangunan desa.

Dalam sambutannya, Kepala Desa Balekambang memberikan pembukaan resmi, mengajak seluruh masyarakat untuk berperan aktif dalam pembangunan desa yang direncanakan untuk tahun 2024. Ini merupakan kesempatan bagi warga desa untuk ikut serta dalam pengambilan keputusan terkait arah pembangunan desa mereka.

Tidak hanya itu, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, AIPDA Deni Hermawan, turut memberikan himbauan yang sangat penting. Beliau mengingatkan masyarakat akan pentingnya menginformasikan tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada seluruh warga. Pesan ini merupakan langkah preventif yang sangat penting untuk mencegah masyarakat terjebak dalam praktik ilegal TPPO.

Selama acara, suasana tetap kondusif dan aman berkat kerjasama dari seluruh pihak yang hadir. Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufik Hadian S,IP, yang juga turut menghadiri acara, menyampaikan bahwa kegiatan Musrembangdes ini merupakan langkah positif dalam membangun desa yang lebih baik.

Dengan kehadiran semua pihak yang peduli dengan pembangunan desa, harapan untuk masa depan yang lebih cerah bagi Desa Balekambang semakin kuat. Semoga keterlibatan masyarakat dalam proses perencanaan ini dapat menghasilkan solusi-solusi yang tepat dan membantu menggerakkan roda pembangunan desa ke arah yang lebih baik.